



## Mallorquinischer Gaumenschmaus

Hinter den Mauern eines liebevoll restaurierten Altstadtpalastes in Palma wird im "Fera" mediterranasiatische Gourmetküche

serviert. In den Kreationen
des Kärntner Küchenchefs
Simon Petutschnig gehen
japanische Aromen mit
lokalen Produkten eine
besondere kulinarische
Liaison ein. So werden
etwa Austern mit Wasabi
oder Jakobsmuscheln mit
Zitronengras verfeinert.

## UNSERE FAVORITEN

für Outdoor-Urlaubsküche

## Insel-Kulinarik unterm Sternenzelt

In der traditionellen Küche Kretas spielt Gemüse eine große Rolle. Für das Restaurant "Mouries" im Hotel "Cretan Malia Park" wird es im hoteleigenen Garten geerntet. Küchenchef Lefteris umsorgt die Gäste mit authentischen Speisen, die auf der zentralen Kochinsel im Freien über offenem Feuer zubereitet werden. Ohne Strom, nur mit Strinofen und Grill.



di-

Natxo Bassols (2), Crotan Malia Park (2), Shills PR. Torts Von